

A LA HUEGA GENERAL POR LA LIBERTAD

Compañeros: el Domingo cayó asesinado por las balas de las bandas fascistas, Arturo Ruiz, simpatizante de la Joven Guardia Roja, de 19 años, cuando asistía a una manifestación por la Amnistía Total. La respuesta popular no se hizo esperar, y el lunes convocada en una manifestación convocada para protestar por la muerte de Arturo, Mari Luz Nájera cayó muerta al estallarle una bomba de humo, lanzada por la policía, en la cabeza.

Por si esto fuera poco, el Lunes a las diez de la noche, las bandas fascistas, controladas por el gobierno, asaltaron un despacho de abogados y dispararon sus motrilettas a sangre frío, asesinando a cuatro abogados y a otros seis dejaron gravemente heridas, una de las cuales está ya clínicamente muerta. Esto es lo que nos trae la "Reforma", esto es lo que nos trae Suárez y Su Rey, pero, mala enseñanza, barrios inhabitables, y además su policía y sus bandas "incontroladas" no cesan de asesinar impunemente en la calle, sin que por eso son condenados ni juzgados.

Ya está bastante claro que el pueblo solo conseguirá lo que quiere con su lucha, y no pidiéndole favores al gobierno. Solo con la Huelga General conseguiremos la libertad.

Todos a la Huelga General por la Libertad por la Amnistía Total y por acabar con este gobierno que nos contesta a balazos.

Comité local de la Joven Guardia Roja